

# CRÓNICA TORNEO BENÉFICO DE NAVIDAD 2023

December 18, 2023

Categorías: Chaturanga, Revista



En la mañana del 16 de diciembre tuvo lugar la enésima edición del torneo benéfico de Navidad, que desde hace unos 20 años organizando el Club Chaturanga. Como cada edición vamos superando el nivel de participantes y de colaboradores (tablero Cero) que traen su regalo aunque no jueguen. Muchos niños de la escuela municipal de ajedrez que nos deleitaron con sus conocimientos adquiridos a lo largo de los meses que llevan en el club. Jugadores en su mayoría pertenecientes al club Chaturanga, y de distintas localidades, Estepona, Marbella, San Pedro de Alcántara, Coín, Ronda, Alhaurín el Grande, Arriate, Montequinto, Setenil de las Bodegas, etc.

Magnífico ambiente que como cada año nos hace disfrutar de este torneo, que pone el broche final a los torneos organizados por el club Chaturanga. Las madres de algunos niños nos obsequiaron con Turrón, mantecados y dulces típicos para estas fechas Navideñas.

Los más pequeños se llevaron su cono de chuches como hacemos en la mayoría de torneos que organiza el club local.

En cuanto al torneo fue muy disputado he hizo pleno de victorias nuestro amigo y gran favorito para llevarse el torneo Florencio Márquez con 7 puntos, seguido con 6 puntos por José Carlos Ruiz, en tercera posición completando una gran actuación alcanzó el pódium se situó Antonio Sánchez con 5 puntos. También empatado con 5 puntos pero peor desempate, el nuevo jugador del club Chaturanga Francisco Jesús Galán.



Cabe destacar la buena actuación de los alumnos del club Iván Gil, Gabriel Esteban con 4 puntos mejorando su ranking inicial. Hubo debut de muchos jóvenes jugadores del club Chaturanga, como Rubén Cañestro y Víctor Atienza y Alejandro Barranco. Mario Sánchez también cuajó una gran actuación. Como también van mejorando Martín Frías, Jaime Ruiz y su hermana Andrea Ruiz, única fémina del torneo. También debutó el amigo de Coin Oliver Fernández. Lo más importante la gran

recogida de juguetes para los niños más necesitados de Arriate. Nos acompañaron en la entrega de premios Fran Gallego concejal de deportes y María José Márquez concejala de Asuntos sociales del ayuntamiento de Arriate.



Nos vemos en los tableros, que es donde reside el verdadero ajedrez.

---